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Стражи порядка Шербакульского района никак не хотят признать очевидное: у них
«под носом» украден… ценный генетический материал перспективной
отечественой породы овец…

      

При наличии фактов, прямо указывающих на совершение деяний, квалифицированных в
Уголовном кодексе РФ как «кража» или даже «мошенничество», правоохранительные
органы р.п.Шербакуль третий год «ходят вокруг да около».

  

Видимо, боясь возбуждением громкой «уголовки» испортить себе… репутацию, а
ведомству...

  

статистику!

  

  

Дело в том, что «исчезнувшее» в мае 2018-го года у местного предпринимателя Николая
Отраха поголовье редкой для Сибири породы овец «тянет» по цене на… 4,5 млн рублей.
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Говорят, что эта громкая сумма ущерба в случае возбуждения уг/дела может легко
«обрушить» позитивную сводку райотдела «Шербакульский», низвергнув его в подвал
региональных УВД-показателей.

  

Хотя не исключено, что столь щепетильное отношение к своему профессиональному
«реноме» – не более чем отговорка и…

  

нежелание работать!

  

  

На фоне падения показателей Омского региона по численности и приросту домашнего
скота подобное отношение может показаться, мягко говоря, расточительным.

  

А если учесть, что речь идет о животноводческом проекте, который способен вывести
наших аграриев в лидеры по поставкам специфичного мяса в страны азиатского
региона, то можно, вообще, призадуматься: а нет ли в этом безразличии
правоохранителей «смурного», по сегодняшним временам, экономического и
политического

  

подтекста?!
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Впрочем, давайте не будем с ходу «рубить» и «обобщать», а разберемся во всем по
порядку. Для этого я выехал в райцентр, как потом выяснилось, окольной и убитой
временем дорогой.

  

Бизнесмена Николая Отраха в р.п.Шербакуле знают многие. Он из тех, кто основательно
стоит на предпринимательских ногах, кто осмотрительно берется за новое дело, но уж
коли взялся, то выдаст результат.

  

Он их тех, кто не «складывает яйца» своего инвестирования и делового пристрастия

  

в одну корзину.
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  Обо всем рассказывает досконально, обосновывая и приводя наглядные примеры.  Одно время он занимался торговлей, сдавал в аренду недвижимость. Потом создалместное СТО, на базе которого проходили техосмотр весь частный и районный  транспорт.  

  Все шло экономически гладко.  Пока не появились люди, которые предложили "усовершенствовать" процедуру -выдавать ТО без осмотра автомобилей, задним числом, кому не попадя. Ссылалсиь, чтов Омске так делают все.  Не желая превращать важную надзорную процедуру в проформу за «откат» и «мзду»,ИП Отрах вскоре отошел от дел. Но не разорился и не впал  в депрессию.  
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  Свои производственные ресурсы и деловую хватку оперативно переключил наперспективные даже по нынешним запросам вещи - на производство... электроэнергии ина добычу технической и  питьевой воды!  

  Эти проблемы, при всей их кажущейся примитивности и обыденности, даже в масштабахрайцентра Шербакуль по-прежнему важны, актуальны и  востребованы.  
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  С 2009-го года, сначала частным порядком – для души и для семьи, занялся НиколайОтрах фермерством.  Разводил свиней, держал курей и уток. Через пару-тройку лет понял, что содержатьдомашнюю скотину только «для себя» и накладно, и не по-государственному, учитываяте печальные тенденции, которые стали год за годом укореняться  в Омском селе.  

  Как всегда и во всем, к новому своему «хобби» ИП Отрах Н.Н. подошел фундаментальнои основательно.  Тщательно изучил ситуацию на местном и геополитическом рынке, определился стактикой и стратегией. В принципе, подход верный для бизнес-проекта любогомасштаба и любой суммы вложений. Ставку сделал  на овцеводство.  
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  Капиталовложения – минимальные, возможности маневра и отдачи – максимальные.  К примеру, с помощью средней отары овец можно осуществлять... противопопожарныемероприятия вокруг огнеопасных жилых и лесных массивов. Без лишних бюджетныхдотаций!  На 2015-ый год в личной усадьбе бизнесмена уже содержалось около 130 голов овец.  Так что, ноу-хау - идея приобрести в Ленинградской области производителейотечественной породы («Катумская») родилась далеко не на  «пустом месте».  

  Судя по увлеченности и осведомленности, Николай Николаевич может часамирассказывать и об этой породе, о его создателе, о генетических преимуществах.  Если кратко, то представители этой отечественной селекции обладают важнымикачествами. При повышенном весе, шерсть этих овец не выделяет желез, которыевоздействуют на вкусовые характеристики. Мясо «катумов» не имеет специфическогопривкуса баранины, а напоминает вкус молодой телятины. Идеальный продукт не толькодля мусульманских народностей, но и для диетического рациона питания всех гурманов.  Тот проект, который созрел в голове омского предпринимателя, по-прежнему интересен,востребован, но…  не реализован!  
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  Сначала Николай Отрах приобретел у заводчика только двух производителей, которыедали ему только в первые полгода… более 70-ти гибридных ягнят!  Потом были приобретены 10 овцематок «на сносях», давшие еще три десятка ужегенетически чистых особей.  В итоге к марту-апрелю 2018-го года отара насчитывала более четырех сотен голов. Кэтому времени уже появились стабильные заказчики идеального по своим питательными вкусовым характеристикам мяса.  Бизнес-проект стал выходить на самоокупаемость. Самое время было определиться синвесторами и с видами  «на вырост».  
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  Вот здесь-то и разыгрались страсти, которые местные правоохранители до сих пор немогут разложить по полочкам «причина-следствие» и «умысел-обстоятельства».  Как следует из многочисленных документов и объяснений, основные событияразыгралась ранним утром 12-го мая 2018 года. В семь часов утра на телефонН.Н.Отраху позвонил его рабочий, который сообщил, что «территорию комплекса», гдесодержались, в том числе, и овцы-Катумы, «оцепили неизвестные вооруженные люди».  Люди «в масках» перекрыли входы и выходы, ограничили доступ всем  без исключения.  

  Прибыв на место, фермер выясняет, что его частное хозяйство оцеплено работникамиомского ЧОПа «Свои».  Один из сотрудников охранного предприятия, которого Отрах знал лично, пояснил, что«его руководство вчера заключило договор охраны с гражданином Марфиянским И.С., атот дал команду «никого не пускать на территорию».  Обескураженный фермер попытался объяснить, что это он, имея на руках долгосрочныйдоговор аренды на весь хозблок, состоящий из трех зданий, предоставилМарфиянскому небольшую часть помещения  «для ремонта автомашин».  
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  Впрочем, ЧОПовцы держались установки своего отсутствующего и не реагирующего назвонки «заказчика».  Даже прибывшего на вызов участкового из ОВД «Шербакульский» (Эркенова Р.)сначала не допускали на территорию на общих основаниях:  «Работники ЧОПа открыто демонстрировали то, что они вооружены и всем видом,окриками, агрессивными движениями давали понять, что если я буду им препятствовать,то ко мне будет применена физическая сила и спецсредства (в том числе и оружие).  Угрозу я воспринимал абсолютно реально», - это цитата из официальных пояснений вполиции  «потерпевшего Отраха».  

  Из беседы со своими работниками и арендаторами ИП восстановил картину ихронологию событий.  По сути, произошел рейдерский захват частной собственности. На помещениях, гдесодержался его элитный скот, поменяли запорную арматуру и замки. Тем самым доступзаконному владельцу отары был перекрыт.  Весь день фермер пытался получить объяснения от ЧОПа, от Марфиянского, отсобственников арендованного им комплекса – братьев Лазаревых. Безрезультатно...  Одни не давали никаких комментариев, другие просто  не выходили на связь.  
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  Поняв, что переговоры ни к чему не приведут, на следующий день Николай Отрахобращается с заявлением в ОВД, где просит «привлечь виновных лиц к уголовнойответственности».  В течение нескольких дней он активно сотрудничает со следствием, дает показания иобъяснения, прикладывает имеющиеся документы, подтверждающие его позицию. Ноиз-за переживаний и волнения у него резко сдают нервы, сердце и здоровье.  На этом фоне ему становится плохо, и он «по скорой» попадает в больницу  с диагнозом «криз».  

  Буквально за день до госпитализации бизнесмен попал на "день открытых дверей" вПрокуратуру Омской области.  На приеме у начальника Управления по надзору за следствием, дознанием и ОРДА.А.Ткачева «ходока» из р.п.Шербакуль заверили, что до принятия решения по существуего обращение «возьмут на особый контроль». С этими «обнадеживающими» словамизаявителя госпитализируют в Омск, в БУЗОО «ГБ №1 им.Кабанова».  Здесь, в палате интенсивной терапии, он проводит  более 10-ти дней.   
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  Дальнейший ход событий на «малой Родине» Н.Н.Отрах восстановил со слов своихработников.  После того, как место содержание отары было оцеплено, предприниматель«Марфиянский И.С. с неустановленными лицами» завладели «движимым имуществом»Отраха и стал им распоряжаться по своему разумению. Видимо, весьмапосредственному.  Ведь первым делом новоявленные «хозяева» смешали в одну группу... породистых ибеспородных овец, взрослых и молодняк, которые строго-настрого содержалисьотдельно и в разных загонах.  Через какое-то время (после заявления Отраха в ОВД) данных животных силкомвыгнали за пределы территории вместе с поголовьем КРС – крупного рогатого скота. Обэтом имеются свидетельства незаинтересованных  очевидцев.  

  Как показали события, сделано это было с умыслом уйти от реально обозначившейсяуголовной ответственности по статье «кража».  Однако, «спрыгнув» с одного «криминала» организаторы, похоже, угодили в еще болеетяжкую передрягу: подельники покусились на более серьезное злодеяние – науничтожение… генетического материала!  А это в рамках УК РФ более серьезное преступление. С иной мерой криминальной  ответственности.  
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  Выгнав перемешанную отару и КРС в «чистое поле», гражданин Марфиянский личносообщает в местную полицию, что «неподалеку от комплекса по ул.Рабочая находитсябродячий скот».  После чего оставшуюся, большую, часть поголовья Марфиянский энд Ко с подсобногохозяйства Отраха угоняют в село Южное. Именно здесь впоследствии и былиобнаружены более трех сотен  недостающих овец.  

  Правдивость показаний Н.Н.Отраха легко проверить, так как и «бродячий скот» наокраине Шербакуля, и угнанный в с.Южное имеют в своей основе чистые и гибридныеособи Катумской породы овец.  «Катумы» выведены и воспроизводятся исключительно под Санкт-Петербургом вЛенинградской области. Приобретены первые 12-ть особей были личнопредпринимателем Отрахом. Им же доставлены в райцентр Шербакуль.  Более того, каждая овца и ее житие «с яслей и пеленок» отражены в хозяйственных  книгах учета ИП.  
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  Для пущей убедительности своих доводов сторона приводит (и мне, и полиции)документальные свидетельства.  ИП Отрах Н.Н. - единственный заводчик из Омского региона, который принимал участиев специализированной выставке «АgroFarm-2018», где была презентована разработкаотечественного овцеводства.  На этом форуме, развернутом на площадях бывшего ВДНХ СССР, у омского бизнесменасостоялась встреча с замминистра сельского хозяйства РФ А.А.Курзановым, на которойбыла достигнута договоренность о лоббировании под Омском продвижения иразведения ленинградской, отечественной,  породы «Катумы».  

  Федералы обещали поддержать проект материально и административно наопределенной стадии развития.  Нужно было достичь определенных численных параметров. До обозначеннойМинсельхозом «точки роста» оставалось каких-то полгода, когда произошла та самая,майская  «злополучная кража»…  
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  Позиция фермера Н.Н.Отраха на предмет совершенного в отношении его имуществапреступления выглядит последовательной и обоснованной.  На что же ссылается его оппонент, ИП и глава КФХ, Илья Марфиянский?  Молодой фермер из Шербакуля изложил свою точку зрения следующим образом. По егословам, это он с 2015-го года занимался в р.п. разведением овец. На эти цели в 2016-омгоду им был получен грант Минсельхоза. Под этот проект он сначала взял в аренду, апотом и приобрел в собственность здание, где собственно и располагались на момент«захвата» овцы, ставшие позже «яблоком раздора».  Что касается опытного бизнесмена Отраха, то он был... наемным работником, даюшимему...  ценные советы!  

  В эту версию «без изъянов» от фермера-оппонента, многократно дополненную ипереписанную, однако, не вписывается главный аргумент Николая Отраха.  Даже если допустить, что автослесарь Марфиянский, действительно, наряду спочинкой «железных коней» занимался еще и разведением овец, то откуда у этого«овцевода» взялась  Катумская порода?!  
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  Права на этих овец принадлежат исключительно СХП «Катумы» (Ленинградскаяобласть).  Документы на приобретение генетически стерильных особей в масштабе Омскогорегиона имеются только у ИП Отрах Н.Н., а вот у Марфиянского И.С. таковые…  отсутствуют!  

  Гибридность и чистота породы «катумских» овец из отары Отраха подтверждены ивизуально, и специальными клеммами, а численность их воспроизводства отражена вдокументах, которые скрупулезно, как то требовали СХП «Катумы» и переговоры сМинсельхозом, составляли работники Николая Отраха.  Все расписано по дням!  
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  Из других несоответствий, которыми в упор не хочет заниматься местная полиция,потерпевший фермер Отрах отмечает следующее.  Комплекс, где содержались «спорные» овцы, ранее принадлежал братьям Лазаревым. Всвое время один из них был депутатом райСовета и сумел приобрести часть общегогородского имущества. Позже он укатил на ПМЖ в Германию, а всем имуществомраспоряжался оставшийся родственник.  С этим братом у Отраха и был пописан договор  «безвозмездной аренды».  

  Согласно документу, ИП снабжал арендованные и остальные производственныемощности электричеством и водой.  Однако, этот документ без какой-либо предварительной процедуры оказался чудеснымобразом аннулирован и переписан на… Илью Марфиянского. Как утверждает НиколайОтрах, случиться это могло исключительно  «задним числом».  
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  Свою внутреннюю уверенность оставшийся «на бобах» фермер никак не можетперевести в разряд расследованных и установленных фактов.  Уже третий год он просит, настаивает, требует, «тычет носом» полицию на предметпроведения элементарной экспертизы для определения давности создания иподписания документа.  Но каждый раз получает… отлуп. В виде «справки об исследовании», согласно которой«установить данные обстоятельства не представляется возможным».  Впрочем, Николай Отрах настаивает, что современная наука и техника в силах«совершить невозможное»:  - Нужно только правильно поставить вопросы и отдать их разрешение толковомуспециалисту.  Только и всего!  

  Омский адвокат Алексей Тишковец, которого привлек к преставлению своих интересовН.Н.Отрах, также, как и его доверитель, пребывает в недоумении от работы полициир.п.Шербакуль:  - У меня нет принципиальных претензий к материалам доследственной проверки.Сотрудниками местного ОВД проделан большой объем работы, опрошен значительныйкруг граждан, по нашей просьбе произведены обходы, запрошены официальныесведения. Но вот дать толк этой массе полученной информации стражи порядкапочему-то не могут…  Или не хотят?!  
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  Это уже мой риторический вопрос, который возвращает нас к началу даннойпубликации.  По секрету один из источников в местной полиции шепнул Николаю Отраху, чтоуголовное дело по его заявлению не возбуждают из-за того, что «начальству не хочетсяпадать на нижнюю строчку среди районных отделов по показателям». Дескать, четырес половиной миллиона ущерба от кражи или мошенничества неизбежно утянут район надно символической таблицы лидеров и аутсайдеров УМВД.  Эта версия причины безуспешных двухлетних мытарств и разбирательств вполнежизнеспособна, но в ней нет места потерпевшей стороне и соблюдению ее законных  прав и интересов.  

  Между тем, собранные адвокатом и дознавателями ОВД факты неумолимосвидетельствуют в пользу… потерпевшего Н.Н. Отраха и его версии.  Например, как иначе могут быть интерпретированы обстоятельства нахождения вотарах, частично принадлежащих Отраху и Марфиянскому, поголовий «катумской»породы овец, если достоверно установлено, что в Омский регион данные экземпляры(производители и овцематки) были завезены в 2015 и 2016 годах только ИП Отрах Н.Н.?!  Вещдоками, подтверждающими позицию Отраха, являются и рукописные журналыучета, которые ежедневно вели его работники. Да, это не официальные справки, ноотчитываться перед кем либо иным образом у предпринимателя не было ни нужды,  ни обязанности.  
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  В то же время ИП Марфиянский И.С. ссылается на информацию из документов, которыебыли поданы им в 2016-ом году на соискание гранта омского Минсельхоза.  Николай Отрах оппонирует этим данным, полагая, что «эти сведения не соответствуютдействительности, они были указаны без подтверждающих документов и исключительнос целью получения большего количества баллов в условиях жесткого конкурсного  отбора заявок».  

  На то имеются и иные указания. Так, указанные главой К(Ф)Х Марфиянским И.С.сведения о приобретении им «полусотни голов у жителей р.п.Шербакуль» неподтвердились в результате подворовых обходов.  Одни «продавцы» категорически не подтверждали версию Марфиянского, а у другихпросто не было возможности держать скот на продажу – на придомовой территорииотсутствовали загоны, сараи, не имелось документов по приобретению или заготовкидостаточного  количества кормов.  

  По отчетным документам, весь грант омского Минсельхоза был потрачен ИПМарфиянским на... приобретение в собственность одного нежилого б/у строения!  Как мы помним, ранее это помещение в составе хозкомплекса у братьев Лазаревыхбезвозмездно арендовал Н.Н.Отрах. За отпущенные тепло и воду. По новым документам,предъявленным в полицию, оставшуюся часть зданий Марфиянский арендует с 01-гоноября 2017 года. Договор подписывает Лазарев-младший, который за месяц до этого (с01.10.2017г.) сам арендует здания у своего старшего брата-экс-депутата, давноэмигрировавшего  "на Фатерлянд".  
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  Если документы не составлены «задним числом», то, выходит, что «злой умысел» уорганизатора и пособников мог созреть задолго до преступления!  Логично, что «захватывать» и содержать зимой четыре с половиной сотни овец было быфинансовой авантюрой. В морозы поголовье требовало дополнительного ухода: теплогостойла, воды, сена.  Месяц май – совсем другое дело: затратное зимнее содержание пройдено, отару можноотправлять на подножий корм, овцематки не требуют специального ухода, поголовьеовец набирает живой вес, прибавляется числом и поголовьем с каждым  Божьим днём.  

  Не исключено и другое обоснование появление документов, датированныхоктябрем-ноябрем 2017-го года.  Можно предположить, что бумага оформляется для того, чтобы придать законностьдействиям ЧОПа и выбить у Отраха аргумент о том, что эти помещения на моментзахвата находились у него в распоряжении на основе более раннего договора сЛазаревым-старшим (Ю.В.) о  «безвозмедной аренде».  

  Но более всего не выдерживают критики первоначальные показания гр. МарфиянскогоИ.С., данные им шербакульским полицейским.  Так, на первом этапе разбирательств, когда еще свежи воспоминания и мысли, молодойфермер рассказал стражам порядка, что в 2015-ом году приобрел частным порядком,без документов и оформления, у гражданина Отраха Н.Н. около 40-70 голов овец (кактак можно "купить около 40-70"?!?!?! Склероз у человека или деньги без счета...).  Потом Марфиянский «длительное время финансировал» Отраха в части «приобретениякормов», оказывал ему «иные услуги в счет оплаты работ»  по содержанию отары.  
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  Эти показания, уровня детсада, расходятся не только с позицией противоположнойстороны, но и с реальным положением вещей.  В своих письменных возражениях на доводы гр. Марфиянского предприниматель Отрахнеоднократно просит правоохранителей «проверить показания фермера» на предмет ихдостоверности.  Так, в жалобах указано, что «материальное положение главы К(Ф)Х Марфиянского непозволяла ему в 2015-ом году приобрести такое количество овец». Ни 40, ни тем более,70. К тому же, никаких документов на этот счет в органы полиции предоставлено небыло.  Что касается «иных услуг», то и в этом надобность у ИП Отрах также отсутствовала:корма всегда заготавливались своими силами, работы по уборке участка и помещенийсодержания скота обслуживали свои  наемные работники.  

  Иную версию происходящего в Шербакуле (и не только) документарного полицейскогокругооборота «подкинул» недавно спикер Заксобрания Омской области ВладимирВарнавский.  Главный депутат громогласно заявив о том, что «Сельское хозяйство региона затухает ипо мясу, и по молоку…» он заставил-таки анализировать ситуацию в местномагросекторе, в том числе, и на предмет возможных злоупотреблений. О ряде таковых мывысказались «по горячим следам» (см. Спикер ЗСОО Варнавский обнаружил…«коррупцию» в… сельском хозяйстве?! http://omsk-pravo.ru/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=3122:-l-r-lr&amp;catid=185:astashkin).  Не без оглядки на события в р.п.Шербакуль, где в одночасье было уничтожено и пущено«по ветру» не только перспективное поголовье, но и набирающий обороты  инвест-проект.  

  На фоне тех тенденций, которые в нашем регионе отражены даже официальнойстатистикой и прессой, непозволительная роскошь «бросаться» отарами в полтысячиголов.  Особенно когда у ее владельца прослеживается не примитивное желание «хапнуть»бюджетный грант или «замазать глаза» горе-управленцам грядущими успехами, аосознанное намерение «создать и приумножить», вывести рядовой проект на иной,федеральный,  «уровень развития».  
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  Николай Отрах, плотно стоящий на ногах предприниматель, не планировал ходить спротянутой рукой и с просьбами подачек по администрациям и министерствам.  В его планах были задачи иного порядка и уровня.  Звучит, возможно, странно для сибирской глубинки, но человек помышлял опопуляризации и продвижении… отечественного генетического животноводческогопроекта, о наращивании объемов, аккумуляции средств и о выходе напродовольственный рынок…  мусульманских стран!  

  А почему бы и нет?! Бизнесмен нацелился туда, где баранина это не просто сорт мяса, ацелый культ.  Потребление барана или овцы там не зависит от колебания и курса доллара, отприверженности диетам или времени года. Рассуждения ИП не лишены логики и,буквально, витают в воздухе, ведь ни одно мало-мальски значимое событие в азиатскойсемье нельзя представить в обход барана. А религиозные праздники и обряды?!  Это животное в странах Востока сегодня  – эквивалент  «живым деньгам»!  
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  В связи с этим еще одно «наблюдение». Уже нашего, местного, пошиба.  Мне не хотелось бы «пророчить», но слишком много омских проектов, которые наперспективу позволили бы нашему региону разорвать «порочный круг» варки «всобственном соку», оказываются «торпедированы» или «подкошены» пристрастнымвниманием…  правоохранителей!  

  В прямом и переносном смысле «под корешок» режут сейчас лесозаготовку, котораяиспокон веков была градообразующей отраслью для далекого омского Севера.  Чем сейчас будут зарабатывать в таежных районах, одному Богу известно. И… бюджетурегиона, которому придется реагировать на запросы жителей и раскошеливаться надесятки, если не на сотни дополнительных миллионов. Чтобы усмирить эмиграцию,безработицу, создать новые производства и рабочие места.  Уже сейчас раздается «привет!» из северных районов Приртышья – резкий ростбраконьерства в лесу и на воде.  Кушать-то хочется…  

  В политической кутерьме как-то забылся и затерялся проект обеспечения Омскогорегиона своими овощами.  Говорят, силовики и здесь сработали в интересах китайской диаспоры и ряда местныхлатифундистов, сдавших гостям из Поднебесной сотни гектаров плодородной земли.  Теперь вот «овцеводство», как одна из мало затратных и оборотистых отраслейживотноводства, вдруг попала «в немилость». Похоже, преимущества этого проектаспециально забалтывают (см. «…Но теперь овцы никому не интересны». https://www.omskinform.ru/news/139330)  На чью мельницу?!  
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  Казалось бы, пример для учеников младшей школы – посчитать, сколько было овец и укого.  Затем сложить по журналу и по показаниям свидетелей «два плюс два» и получитьрезультат по статье УК РФ. Но третий год «задачка» обивает пороги силовых ведомствОмска и Шербакуля, не находя в «футбольной круговерти» ни толковых исполнителей,ни ответственных руководителей.  Речь уже даже не об овцах, а о людях, которым бьют по рукам и по инициативам, сеяпромеж них раздор и недоверие. Отбивая всякую охоту и  инициативу.  

  «Саботаж», «диверсия», «антигосударственная политика» – все чаще именно в такихтонах приходится рассуждать о том, как работают наши местные силовики.  До некоторых пор все списывали на кадровую несостоятельность отдельныхперсонажей и целых ведомств, а что теперь мешает новому руководству? Пересмотретьустановки своих команд, поставить им новые  ориентиры и задачи?!  

  Безусловно, хорошо, когда энергии и сноровки силовиков хватает на всякие «мелочи»(см. В Омской области полиция отчиталась о раскрытии кражи четырех мешковкедровых шишек https://bk55.ru/news/article/160126/ ), но ведь и с «крупняком»можно и нужно разбираться, а не спускать все на ведомственных «тормозах» и«разнарядках» (см. В Омскойобласти снова похищают скотhttps://bk55.ru/news/article/132803/).  Пиар не вечен.  
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  Похоже, «людям в погонах», отягощенным в своей работе и задачах соблюдениеминтересов общества и страны, пора задуматься: может, в условиях многолетнихантироссийских санкций, тотального наезда на Россию из-за рубежа, нелицеприятныхцифр официальной статистики и кража…  краже – рознь?!  Александр Грасс,  независимый журналист,  специально для авторского блока Омск-право.ру  р.п.Шербакуль – г.Омск – г.Санкт-Петербург
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